
 
WENN „ICH“ STIMME, DANN STIMMT AUCH MEIN LEBEN

Das Wunder des ewigen „JETZT“

Jeder Augenblick lädt Sie ein, einzutreten ins „JETZT. Im „JETZT“ erkennen Sie was „JETZT“ zu tun ist.
Im „JETZT“ gibt es keinen Stress.
Und wenn ein „JETZT“ vorbei ist, beginnt sofort ein neues „JETZT“ und jedes „JETZT“ ist ein Geschenk,
eine Chance zum Besseren.
NUR im „JETZT“ können Sie erleben, wer Sie wirklich sind. Solange Sie im „JETZT“ sind, haben Sie
unendlich Zeit.
Im „JETZT“ gibt es auch kein „ICH“, nur Sie SELBST.
Es braucht auch keine Zeit, um ins „JETZT“ zu kommen, Sie müssen nichts tun, nur sich wieder Er-inneren.

Erleben Sie einmal bewusst, wie sich Ihr Körper regeneriert im „JETZT“.
Im „JETZT“ ist Leben ganz einfach.

Doch solange Sie denken, kommen Sie nicht ins „JETZT“. Nur im „JETZT“ leben Sie in Ihrem
vollkommenen, gesunden, ewig jungen wahren Körper.
Was hindert Sie eigentlich daran gleich einzutreten „JETZT“.

Nur im „JETZT“ können Sie ALLES ändern. Nur im „JETZT“ können Sie sich ganz neu ER-FINDEN.
Dieses „JETZT“ war noch nie und wird nie wieder sein und wenn es vorbei ist, kommt es nie mehr wieder.
Also nützen Sie dieses einmalige „JETZT“.

Das „JETZT“ ist absolut einmalig, war noch nie und wird nie wieder sein, es ist nur „JETZT“.
Auch das Leben ist nur „JETZT“. Sie können weder „vorhin“ leben noch „nachher“ NUR „JETZT“.
Dieses „JETZT“ ist alles, was Sie haben.

Seien Sie einfach ganz „DA“.
Erleben Sie sich als reine Existenz, als Bewusstsein, zeitlos, alterlos, ewig.

Im „JETZT“ gibt es auch kein „ICH“, weil die „Illusion des ICH“ in der Wirklichkeit des JETZT nicht existent
ist.
Sie brauchen auch keine Zeit, um ins „JETZT“ zu kommen, denn Ihr wahres SEIN i ist immer im JETZT.

Die scheinbare Erfahrung von Zeit, ist eine besondere Sichtweise des Verstandes, in Wirklichkeit ist ALLES
„JETZT“.
Lassen Sie ALLES los, was Sie am „JETZT“ hindert.

Jeder Augenblick lädt Sie ein, einzutreten ins „JETZT“.
Es ist das ERWACHEN aus einem langen Traum.
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